

Primera
Impresión



Inés Pampín

Encargada de Marketing de RSA Uruguay

Su padre le enseñó que hay que trabajar con pasión, y que una idea puede funcionar si se está convencido de que es buena. Además, a ser franca, honesta y, sobre todo, ser uno mismo. Estos saberes fueron los que marcaron la carrera de Inés Pampín, encargada de Marketing en RSA Uruguay. Mientras estudiaba Licenciatura en Comunicación Publicitaria en la Universidad ORT comenzó una pasantía en el área de marketing de la compañía y luego quedó fija en el puesto. De esto hace ya ocho años.

Inés nació en La Haya, Holanda y arribó a Uruguay cuando tenía tres años. Hoy está casada con Andrés, con quien tiene mellizos: Sofía y Thiago de un año, y a Otto, su perro. Disfruta todos los días de la semana, pero sobre todo los viernes ya que por delante hay “dos maravillosos días en familia”. “¡Con mellizos no tengo horas libres! Pero cuando no trabajo disfruto mucho a mis hermosos bebés... De ver cómo se sorprenden con cosas sencillas, cómo descubren, percibir cómo aprenden co-

sas nuevas todos los días”, relató a **Empresas & Negocios**. Según la comunicadora, RSA es referente del mercado no solo por su alta capacidad técnica y financiera, sino también porque se adapta a los cambios en pos de brindar un gran servicio a sus corredores y asegurados. “Nuestra compañía cuenta con la calificación de Aa1.uy por parte de Moody’s Latin America debido a nuestra fortaleza y estabilidad financiera en el país”, sostuvo. Añadió que cuentan con sucursales ubicadas estratégicamente

en los departamentos de Paysandú, Salto, Tacuarembó, Colonia, Punta del Este y Rivera a través de las cuales se puede acceder a la amplia gama de productos que la compañía ofrece.

Le apasionan las plantas, el verde y la lectura. Su libro preferido es la trilogía de Millennium, de Stieg Larsson. ¿Qué no puede faltar en su oficina? Su agenda. Lo

que resalta de su experiencia laboral es el profesionalismo, la gerencia de puertas abiertas y el continuo aprendizaje de trabajar en una compañía internacional. &

*“RSA se encuentra en Uruguay desde hace más de 130 años y en el mundo más de 300, esto demuestra que somos una compañía con una gran trayectoria”, aseguró a **Empresas & Negocios**, Inés Pampín.*